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A n fra g e 

der Abgüordneten STAUDINGEH., 

und Genossen 

~n den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Postamtsgebäude in St.Georgen i"A G 

Das Postamtsgebäude in St.Georgen icA$' entspricht niC:.ht mehr 
t 

den Erfordernissen, insbesondere ergeben sich in der Fremden

verkehrssaison kaum überbrückbare Sch,vierigkei ten, "Ieil der 

Partei'enraum viel ;':;U k.lein ist 0 Aus diesem Grunde wurde schon 

im Jahre 1966 der Neubau eines Post- und iVählamtes in St.Georgen 

i .A. erwogen bzew o eingeJ.ed. tet. 1<Tidriger Um:stäncte imgen kam 

es aber zu dem beabsichtigten Bau nicht, weshalb im Dezember 

1967 über den Neubau eines i'lählamtes allein verhandel t wurde 0 

Im Juli 1968 haben der BUrgermeister von St.Georgen und Gemeinde

funktionäre eine neue Initiative betreffend Poatamtsneubau 

ergriff'eu und insbesondere die baurechtlichen Voraussetzungen 

für einen solchen Neubau geschaffen. Über den Zeitpunkt der 

Baudurchf'i.ihrung besteht .iedoch absolute Unklarheit~ 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die 

A n :f rag e : 

1) Ist der Neubau eines Postamtsgebäudes in St.Georgen i A o 

vorgesehen ? 

2) Bestehen für diesen Postamtsneubau bereits Pläne oder sind 
andere Vorberei tW"lgen schon ge troffen? 

J) Bis zu welchem Zeitpunkt kann mit dem N~ubau des Postamtes 
gtrechnet werden ? i" // f:) 
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